

生徒会新聞

発行
令和3年
3月16日
発行者
生徒会会計
生徒会書記

期末テストが行われました！

二月十九日に期末テストが行われました。そこで、テストの感想を一、二年生に聞いてみました。

○ 一年一組 男子

僕は、一年生最後の期末テストでは、今までと比べるとあまり良い点ではなかったのですが、平均点よりは点数が良かったです。これからは、全体的に苦手な英語に力を入れたいです。

○ 一年二組 男子

僕は、一学年最後の期末テストを受けて、一学期や二学期の時よりも、八十点を超える教科が多くつたので良かったです。でも、英語は点数があまりよくなかったので、英語を中心に復習をして、二年生に備えたいです。

○ 一年一組 女子

僕は、今回のテストで、自分が何をできないのか、何ができるのかしっかり理解することができたので、弱い部分も強い部分もしっかりと伸ばせるように、勉強していきたいです。

福島県のコロナウイルスの状況

福島県のコロナウイルス累計感染者数が2000人を超えた。須賀川市でも感染者が確認されています。手洗いうがい・3密を避ける・きちんとマスクを着用するなどと感染対策をきちんとしましょう。



マスクは鼻と口がしっかりと隠れるように着用する！

次の学年に向けて

みなさん、進級の準備はできていますか？

1・2年生のみなさんは次の学年へ進級になります。春休みのうちに苦手な教科を中心によく復習をしましょう！

春休みの過ごし方について

・コロナウイルスが流行しています。なるべく外出は避け、人の接触を避けましょう。

・春は、暖かくなり気が緩んでしまう人もいるかもしれません。交通事故などには十分気を付けましょう。

編集後記

最後まで読んでいただきありがとうございました。
四月からは新学期スタートです！二年生は受験生に、一年生は先輩になります。しっかりと自覚をもって新学期を迎えましょう！
次回も学校に残する情報を発信していくので楽しみにしていてください！

(中井・岡根)

私は今回のテストで、勉強時間を増やせたのがよかったです。ですが、ケアレスミスが多くてもったいないミスばかりしてしまったので、文章をしっかり読み改善していきたいと思います。

○ 一年二組 女子

僕は今回のテストで、理科や数学などは点数がよかつたです。けれど、社会や英語はあまりできなかつたので、次回は理科などをもっと伸ばしながら社会や英語はできないところをしっかり補っていくたいです。



生徒会からの連絡

①朝の挨拶運動について

みなさん生活委員会と生徒会役員で行っている朝の挨拶運動できちんと挨拶をしていますか？朝の挨拶は1日の始まりの挨拶もあります。挨拶をすると、したほうも受けたほうも気持ちがよくなります。挨拶をしている人は、これからも挨拶をし、挨拶ができる人は挨拶をするように心がけましょう。

②完全下校時刻について

完全下校時刻を守ってない人がいます。新学期になると、新一年生が来ます。完全下校時刻を守って新一年生のお手本になれるようにしましょう。